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卓球部・・私たち女子卓球部の活動は，長いようであっと 

いう間でした。この 2年間で仲間の大切さや，自分の勝ち 

負けでなく，チームとして勝つことの難しさや買った時の 

喜びを学びました。正直，悩むことや辛いことが数え切れ 

ないほどありました。しかし，この経験は，これからの私 

たちの人生において大切なことを教えてくれたような気が 

します。卓球を通して得た大切なことや，仲間との団結で 

得た思い出を胸にこれからも頑張っていきます。2年間あ 

りがとうございました。 

僕たち男子卓球部は，何事にも全力で取り組んできました。 

主に基礎練習を重点的に行ってきました。試合の時も，出 

場する人も出場しない人も全力でお互いに応援してきまし 

た。しかし，もうすぐ引退なので，最後の試合に向けて一 

生懸命に頑張りたいです。応援よろしくお願いします。 

女子バスケットボール部・・私たち女子バスケット部は先 

輩の試合の姿を見て，先輩が引退したら私たちが試合で勝て 

るのか，という不安でいっぱいでした。正直わたしたちは， 

技術も実力も足りず，とても弱かったです。でも，「笑顔と 

楽しさ」だけは，どの部活にも，どの学校にも負けてないと 

思います。3年女子バスは笑顔が武器です・苦しい時もつら 

い時もいつも笑っていました。そんな女バスみんなで過ごし 

た日々は大切な宝物です。絶対に忘れません。上田先生・伊 

藤先生・麻耶先生・阿部先生，そして何よりも女バスのみん 

なに出会えて本当によかったです。2年間ありがとうございました。 

男子バスケットボール部・・僕たち男子バスケットボール部 

3年生は，それぞれ個性があるけど，団結力のあるチームで 

す。昨年の新人戦では部の目標であった県大会出場を達成す 

ることができませんでした。総体でこの目標を達成するため 

に，先生や先輩，後輩とともに努力を続けてきましたが，総 

体がなくなってしまったので，悔しい気持ちでいっぱいです 

が，交流試合では，後悔が無いよう全力でプレーし笑顔で引 

退できるよう頑張りたいです。 

女子テニス部・・私たち女子テニス部は，3 年生になるまで 

の 2 年間，最後の大会となる総体に向けて日々練習を積み重ね 

てきました。しかし，総体は中止が決まり，部活動を引退し， 

受験勉強に切り替える人もいます。それでも一人一人がそれぞ 

れ目標を持ち，受験も部活動も悔いの残らないよう活動してい 

こうと思います。そして女子テニス部の活動目標である「基本 

と感謝の気持ち」を次の代に引き継げるようにがんばります。 

応援よろしくお願いします。 

男子テニス部・・最初は楽しそうという理由だけでテニス部 

に入部しました。しかし，言葉では伝えきれないほどの思い出 

となり，その仲間と一緒に過ごした日々は忘れられません。 

部長になってからは，本気でみんなと切磋琢磨して，総体を最 

高の結果で終われるよう一致団結してがんばりました。しかし， 

結果として最後の総体はなくなってしまいました。とても悔し 

いです。この交流試合で心に節目を付けられるようベストを尽 

くすので応援よろしくお願いします。 


